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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE UMA 
BRINQUEDOTECA E ADEQUAÇÃO DO ESPAÇO NOS 
POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, ONDE EXISTE O 
ATENDIMENTO PEDIÁTRICO 
 

 

O brincar no ambiente hospitalar ou enquanto 
aguarda uma consulta médica, vem como coadjuvante terapêutico ao alivio do 
estresse associado à internação. Através dos brinquedos, jogos e atividades 
lúdicas, os participantes de brinquedoteca vivenciam  a internação e se permitem 
experimentar novas situações, buscando assim mecanismos para enfrentar os 
seus medos e angústias. 

 
Na brinquedoteca, as crianças tem a referência do 

seu espaço para recreação e lazer. É o lugar onde a diferença não faz a diferença. 
São idades, histórias de vida, educação, formação familiar e personalidades 
diferentes, mas todos se entendem, pois o objetivo é comum, ou seja, 
transformar pequenas intervenções em momentos de magia sedativa, esquecendo 
por instantes as restrições e limitações ao redor e vivendo os eu faz-de-conta 
através de brinquedos, jogos, leituras, colagens, montagens, música, arte, 
fantasias, ouvir a contadora de história e outros. 

 
Cada participação é única e pessoal e os momentos 

ali vivenciados podem transformar a ansiedade do desconhecido que cerca o 
ambiente hospitalar, em ansiedade do aguardar a brincadeira, a recreação, a 
novidade que por instantes transforma o medo em alegria. 

 
A brinquedoteca, ao trazer o impulso lúdico, que é 

um impulso de vida, oferece um meio importante para o doente, seus familiares e 
amigos superarem esta situação e, desta forma, buscar consciente ou 
inconscientemente a recuperação, superando o instinto de morte que age através 
da doença, portanto é um apoio terapêutico em forma de alegria. 
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À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes 
informações: 

 
1. Existe a possibilidade de instalação de uma 

brinquedoteca e adequação do espaço nos 
Postos de Saúde do Município, onde existam 
atendimento pediátrico? 
 

2. Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? 
 

3. Se negativo, justificar? 
 

                                              SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2014. 
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